
                      REQUERIMENTO N.º 04/2011 
 
 
O Vereador Edélcio Francisco Silvério, desta Augusta Casa de 
Leis, requer nos termos regimentais, que seja oficiado ao Prefeito 
Municipal, JAIRO DA COSTA E SILVA, solicitando a 
possibilidade de fornecer as seguintes informações sobre: 
 

  1-Quais os gastos com contratação de serviços de assessoria 
jurídica realizados nos últimos 3 (três) anos. 

 
2- Informação de todos os processos licitatórios contendo nomes 
das empresas participantes e ou cópia de processo de dispensa 
se for o caso e os valores gastos. 
 
3 – O quadro de funcionários da área é grande e não precisa ser 
contratado outras empresas  
 

                                  Sala das Sessões,  13 de Setembro de 2011. 
 
 

                          Edélcio Francisco Silvério 
                         VEREADOR - PR 

 
 
JUSTIFICATIVA : Tal solicitação torna - se necessária, pois a população nos tem 
cobrado e também para cumprir o nosso papel de fiscalizador e termos subsídios 
necessários para informar às pessoas que nos questionam sobre o referido programa. 
 

Sala das Sessões, 13 de Setembro de 2011.  
 
 
 

                          Edélcio Francisco Silvério  
                         VEREADOR - PR 

 


